

Empresas petroleras de Venezuela y Rusia consolidan alianza estratégica



Caracas, 21 ene (RHC) Petróleos de Venezuela, S.A. (PDVSA) y representantes de la empresa rusa Rosneft evaluaron los avances de los diversos acuerdos conjuntos, entre ellos los desarrollos gasíferos del proyecto Mariscal Sucre, Costa Afuera, así como las inversiones en los campos de crudos livianos nacionales, entre otros aspectos.

El encuentro de trabajo realizado en La Campiña, sede de la petrolera estatal venezolana, estuvo encabezado por el presidente de PDVSA, Eulogio Del Pino, y el primer vicepresidente de Rosneft, Eric Lirón, quien reiteró la disposición de la empresa rusa de seguir trabajando con Venezuela como socios estratégicos.

En esta reunión de seguimiento de negocios, el primer vicepresidente de Rosneft aseguró que su país está interesado en llevar a cabo nuevas inversiones en distintas áreas de la industria petrolera venezolana.

De esta manera, PDVSA sigue contribuyendo con el fortalecimiento de la Agenda Económica Bolivariana al realizar convenios y alianzas nacionales e internacionales orientados a obtener los recursos

necesarios para el desarrollo de la Nación.

Una vez más grandes empresas mundiales como la empresa petrolera rusa Rosneft demuestran su confianza en la solidez financiera y operacional de PDVSA, luego de haber evaluado durante esta sesión de trabajo importantes proyectos de inversión conjunta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119152-empresas-petroleras-de-venezuela-y-rusia-consolidan-alianza-estrategica>



Radio Habana Cuba